

**LA ASOCIACIÓN DE PROFESORES DE FILOSOFÍA DE MADRID (APFM)**  
**MUESTRA SU RECHAZO A LAS INSTRUCCIONES**  
**DE INICIO DE CURSO 2025-2026 DE LA COMUNIDAD DE MADRID.**

Desde la Asociación de Profesores de Filosofía de Madrid (APFM) queremos manifestar **nuestro más firme rechazo a las instrucciones de inicio de curso** publicadas por la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid.

Lejos de cumplir los compromisos públicamente anunciados, tanto por parte de la Administración como por los sindicatos de la Mesa Sectorial, con **la promesa de una hora lectiva menos, estas instrucciones, en la práctica, no suponen ninguna reducción real del horario para la inmensa mayoría del profesorado**. Efectivamente, siendo la mayoría de los docentes de Secundaria **o tutores o jefes de departamento, permanecerán exactamente igual en su condición horaria a como estaban el pasado curso** sin ver, por tanto, reducidas sus horas lectivas. Pero, además, el **pequeño porcentaje** que podrían recibir esta medida, **en la práctica acabará llegando a las 20 horas por eso que legislativamente se llama “necesidades del centro”** y que no es más que una forma de negarnos derechos de forma permanente.

Las instrucciones de inicio de curso, por tanto, **no responden a las necesidades reales del profesorado ni de la Educación madrileña y tampoco garantizan los compromisos** adquiridos por la administración educativa madrileña. En su lugar, constituyen un **documento vacío de efectos prácticos**, diseñado para ofrecer una imagen de avance que no se corresponde con la realidad.

Por todo ello, desde nuestra Asociación rechazamos **estas instrucciones por no suponer mejora alguna para el profesorado** en el curso 2025-2026 y apelamos a todos los docentes de la Comunidad de Madrid **a no dejarse engañar por una estrategia de propaganda sin efectos reales**.